
（様式第４号） 第５回丸子地域協議会 会議概要

１ 審議会名 丸子地域協議会

２ 日 時 平成 29年 8月 29 日（火） 午後 1時 30分から午後 2時 00分まで

３ 会 場 丸子地域自治センター 4階 講堂

４ 出 席 者 久保田和英会長、工藤裕子副会長、大神文子委員、掛川忠康委員、、齋藤明委員
澤山定夫委員、田村裕子委員、寺島信幸委員、永井静江委員、堀内百合子委員

八木沢啓一委員、山岸嘉幸委員、横山佳栄委員、吉池美智恵委員、依田勝夫委員

綿谷憲一委員

【欠席委員 4名】

５ 市側出席者 谷仲丸子地域自治センター長、石井丸子地域自治センター次長兼地域振興課長

土屋市民サービス課長、鈴木産業観光課長、竹花建設課長

池内丸子学校給食センター所長、手塚丸子消防署長

西嶋丸子地域教育事務所長補佐兼社会教育係長

(事務局) 柳沢地域振興課課長補佐兼地域政策係長、竹花主査、緑川主査

(その他) 長谷川地域おこし協力隊員

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 1人 ・ 記者 3人

８ 会議概要作成年月日 平成 29年 9月 15 日

1 開 会（石井センター次長）

2 会長あいさつ

3 報告事項

(1) 分科会及び研究会での検討状況について
(ア)新しい観光に関する分科会
・異業種交流会について協議、本日引き続き協議の予定。

(イ)丸子地域の子育て支援に関する分科会
・8月 19日に小諸市のこども食堂への視察を計画した。

「こども食堂 inこもろ」への視察報告
・8 月 19 日に視察、高校生指導による学習会（5 名程）、炭酸まんじゅう作り（20 名程）、流
しそうめん（50名程）が行われ、当日は下は幼児から上は地域のお年寄りの方が参加していた。
・集客は Face Book等で行い十分集まる、支援する方を探すのが大変とのこと。
・1回のイベント当り 13千円程かかり昨年は小諸市から補助金を受けていたが、今年は参加費
や寄付等で行っている。野菜や乾麺などは援助してもらえるが肉などは購入している。

・Face Bookは以前は動画の配信を行っていたが、肖像権等の関係で写真にしたとのこと。
・拠点となる場所やスタッフの高齢化、後継者の課題があるとのこと。

4 その他

（1）次回以降の協議会日程ついて
第 6回協議会 9月 28 日（木） 午後 1時 30 分 丸子地域自治センター4階講堂

第 7回協議会 10 月 27 日（金） 午後 1時 30分 丸子地域自治センター4階講堂

第 8回協議会 11 月 21 日（火） 午後 1時 30 分 丸子地域自治センター4階講堂

第 9回協議会 12 月 19 日（火） 午後 1時 30分 丸子地域自治センター4階講堂

（2）その他

（委員）子ども対象とした公民館事業として「青少年指導者協議会」で年 4 回実施しています。後継

者や指導者の高齢化など問題あり、地域協議会で議題として挙げていただければありがたい。



●信州丸子義仲祭り及び防災の日訓練について

（事務局）信州丸子義仲祭りの武者行列について、駅前でのパフォーマンスがあるが地域協議会委員の

招待したい旨実行委員会からある、地域協議会も何らかの形で祭りに参画いただきたい。

防災訓練が 9月 2日に開催、丸子地域は塩川地区が重点地区、9時 30 分から開所式、9時 40 分から各

種訓練の予定。

（以下協議）

（委員）昨日行われた信州丸子義仲祭り実行委員会において、事業内容がこの地域協議会で決まったよ

うに聞き受けたが協議したのですか。

（事務局）協議したということはありません。地域の皆さんに関わってもらえるような方法があるので

はないかということで研究会を開催し、その内容を実行委員会の中で久保田会長からお伝えしたという

ことです。

（委員）解釈としては、地域協議会で出た案を参考にした、ということでいいか。

（事務局）研究会の提言の内容を参考に事務局でたたき台を考え、実行委員会で承認されたということ

です。

（会長）行列だけでなく他の事もやらなくてはいけないのではないか、そうでなければ 600 万円も使う

価値はないのでは、4 年に一度の継続性もないのでは、ということは実行委員会で発言した。それを骨

子として実行委員会で動いているということだと思います。

（委員）昨日の説明では地域協議会が決めた、と聞き受けた。私が感じただけなのか、参加した人がど

うであったか聞いてみてから疑問があればまた再度質問させていただきます。

もう一点、丸子博物館において、この頃の信濃毎日新聞で全面資料館と感じる記事が掲載されていた

が、地域協議会において一部は残る案を提案しているがいかがか。

（センター長）会議については直接出席していないため詳細は掌握しておりませんが、博物館すべてが

公文書館になるとは認識しておりませんし地域協議会でもそのように捉えていないと認識しておりま

す。博物館としての機能も一部残り、公文書館しての機能もそこに持たせるということでよろしいかと

思います。

（会長）担当課長より素案を見させていただきましたが、その図面には下に移動式の書架、上は耐震構

造上で普通の書架を置くということであくまでたたき台ですが、ということで以前説明を受けました。

5 閉 会

【分科会の開催】 各 30分程度で実施
丸子地域の子育て支援に関する分科会 3階第 3会議室
新しい観光に関する分科会 3階第 4会議室
公共交通に関する分科会 2階第 5会議室


